



**VEREINTE
EVANGELISCHE
MISSION**

Gemeinschaft
von Kirchen
in drei Erdteilen

Vereinte Evangelische Mission • Rudolfstraße 137 • 42285 Wuppertal

An die
VEM-Mitgliedskirchen und Gemeinden
in der Region Deutschland

Rudolfstraße 137
42285 Wuppertal
Telefon: 0202 89004-168
jpic@vemission.org
www.vemission.org

Wuppertal, im November 2023

VEM-Menschenrechtsaktion 2024 75 Jahre universale Menschenrechte – Schützt Opfer von Unrecht und Gewalt!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schwestern und Brüder,

Kinder und Jugendliche in Konfirmandenkursen und Schulstunden möchten wir in diesem Jahr besonders zum Eintreten für Menschenrechte motivieren und begeistern. Das Menschenrechtsheft bietet dafür pädagogisches Material. Das diesjährige Heft erscheint 75 Jahre nach der Verabschiedung der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte durch die Vereinten Nationen. Weil die Universalen Menschenrechte vor dem bedrückenden Hintergrund des 2. Weltkrieges festgesetzt wurden, haben wir als Christ*innen in Deutschland eine besondere Verantwortung. Wir sehen diese im ökumenischen Eintreten für den Schutz der Opfer von Menschenrechtsverletzungen.

Als Kirchen in dieser Welt stärken wir uns gegenseitig beim Aufruf an Staaten, Militär und Polizei mit den Worten aus Jesaja 56,1 **„Haltet das Recht und tut Gerechtigkeit“**. Angesichts von schweren Menschenrechtsverletzungen in Mitgliedskirchen der VEM wie unter anderem in der Demokratischen Republik Kongo, West Papua und den Philippinen unterstützen wir Kirchen dabei, wenn sie Opfern von Gewalt und Menschenrechtsverletzungen zur Seite stehen.

Pfarrer Nathaniel Vallente aus den Philippinen, der in diesem Heft eine zentrale Rolle spielt, steht exemplarisch für viele andere Schwestern und Brüder, die Opfer wurden in ihrem Engagement für Menschenrechte. Er wurde verhaftet und kriminalisiert. Für ihn und viele andere aus der VEM-Gemeinschaft setzen wir uns ein.

Wir freuen uns, wenn Sie mit dem Bildungsmaterial junge Menschen in die 75-jährige Geschichte universaler Menschenrechte einbeziehen und sie für Engagement für Menschenrechte weltweit motivieren.

Wenn Sie an weiteren Postern, Postkarten oder Broschüren Interesse haben, können Sie diese online abrufen (www.vemission.org/menschenrechte2024) oder als Druckexemplar bestellen. Am 4. Dezember werden wir die Aktion in der deutschen Region bei einer Veranstaltung in Wuppertal eröffnen.

Mit Dank für Ihre Unterstützung grüße ich Sie herzlich

Dr. Jochen Motte



Leiter der Abteilung für
Gerechtigkeit, Frieden und
Bewahrung der Schöpfung

Mitglied des Vorstands
Dr. Jochen Motte

Spendenkonto

KD-Bank eG
IBAN DE45 3506 0190 0009 0909 08
SWIFT/BIC: GENODED1DKD

Jetzt spenden!

QR-Code scannen
oder unter:
www.vemission.org



Mitglied der
actalliance

